

# Calendario del compromiso con la comunidad

CONTACTO  
calendario@clarin.com

## PARA AYUDAR ESTA SEMANA

### Teresa Misionera de la Caridad

–**Responsable:** Leandro José Barbona

–**Ubicación:** Vera, Santa Fe.

–**Teléfono:** (03483) 420732

–**Email:** TeresaMisionera@outlook.com

–**Facebook:** Teresa Misionera de la Caridad

–**Actividades que realizan:** ONG que trabaja en coordinación con profesionales para el acompañamiento e integración de personas con discapacidad y/o en situación de vulnerabilidad social.

–**Cantidad de beneficiarios:** 120 familias.

–**Necesidades:** ropa de abrigo, alimentos no perecederos, pinturas, pinceles, telas, útiles escolares, juegos didácticos, elementos de deporte, computadoras.

Encontrá más organizaciones para ayudar en:  
[www.quieroayudar.org](http://www.quieroayudar.org)

## COMUNIDAD ACTIVA

# Impulsando sueños

A través de la educación y el deporte, la Fundación *Juntos Vamos Por Más* promueve la inclusión social de chicos, chicas y adolescentes en situación de vulnerabilidad. Talleres, partidos solidarios y valores para la convivencia.

“Los sueños son parte esencial de un proyecto de vida: queremos que los chicos y las chicas sepan que se cumplen, queremos trabajar su confianza para que puedan proyectarse hacia el futuro”, reflexiona Silvia Tallarico, fundadora y directora ejecutiva de la Fundación *Juntos Vamos Por Más*, una organización sin fines de lucro que acompaña a niños, niñas y adolescentes en situación de vulnerabilidad social para que mejoren su calidad de vida, integrándolos a través del deporte y la educación.

Surgida hace diez años como un proyecto personal, la ONG acompaña hoy a más de 2000 niños en situación de calle en varias localidades del norte del Gran Buenos Aires, como José León Suárez, San Nicolás, Boulogne y San Isidro, y Rosario en Sta. Fe. En su sede inaugurada recientemente en Martínez, además, recibe a familias con distintas dificultades y les brinda contención y orientación para que puedan salir adelante por sus propios medios.

Uno de sus ejes es la inte-



**El partido de la inclusión.** Juntos Vamos por Más promueve la convivencia y la educación en valores a través del deporte.

gración social de los jóvenes a través del deporte. Para eso, la ONG apadrina clubes de barrios e instituciones deportivas que ofrecen a los chicos una alternativa a la calle. A través de su programa *Por un Deporte sin Violencia*, además, promueve el juego limpio y favorece la educación en valores. También organiza partidos solidarios en los que participan jugadores reconocidos y figuras del espectáculo con el fin de recaudar útiles escolares, juguetes y alimentos.

Este año, entre otras accio-

nes, *Juntos Vamos por Más* lanzó la campaña *Goleando con la Educación*, una iniciativa que apunta a sostener la escolaridad en contextos de vulnerabilidad, promoviendo la participación de los chicos y chicas en diferentes talleres para detectar a tiempo dificultades educativas y situaciones sociales críticas. “Porque sin educación no hay gol –agrega Tallarico–, buscamos contener a los chicos construyendo vínculos para poder acompañarlos en el transcurso de su crecimiento y aprendizaje”.

## DIRECTORIO

### • Fund. Juntos Vamos Por Más

Rodríguez Peña 1595,

Martínez (Bs. As.)

(011) 1569652808

IG: @juntosvamosxmas

Facebook: Juntos Vamos Por Mas

## PARTIDOS SOLIDARIOS

Dos veces por año, *Juntos Vamos por Más* organiza partidos solidarios en los que participan jugadores de fútbol profesionales, ex jugadores y figuras del espectáculo con el objetivo de recaudar útiles escolares y juguetes para los chicos.

## 2000

Es el número de chicos situación de calle que la ONG acompaña en Rosario, José León Suárez, San Nicolás, Boulogne, San Isidro y La Cava, entre otros lugares.

## RECONOCIMIENTOS

*Juntos Vamos por Más* recibió en 2019 una mención especial del Concejo Deliberante de San Isidro por su trabajo. Además, su campaña “El deporte sin violencia” fue reconocida por el programa Responsabilidad Social Comunicativa.

## ¿CÓMO COLABORAR?

Los interesados pueden realizar aportes económicos para ayudar a sostener la sede de Martínez y los proyectos sociales de la fundación, o realizar donaciones en especie, como galletitas y útiles.